

Bonjour à tous les loulous,

Ces temps de confinement ne sont pas faciles à vivre pour tout le monde. Amoureux de la grimpe, les Danseurs Du Roc, sont pour le moment privés de leur jouet préféré.

Il semblerait que nos petits loulous pourraient reprendre l'activité à partir du 1^{er} décembre. Dans ce cas, il sera possible pour nous de faire récupérer les entraînements annulés par le confinement.

Pour les adultes, des solutions sont à l'étude et seront dévoilées en temps utiles.

Nous avons décidé d'ouvrir une formation au stage d'initiateur SAE courant janvier et j'appelle les volontaires adultes et jeunes à se présenter à cette formation. (Contactez moi par mail, téléphone, facebook). Certains d'entre vous ont été, déjà, contacté donc pas la peine pour eux de s'inquiéter. Ils sont déjà préinscrits.

Nous avons décidé, également, de donner une formation aux premiers secours aux adultes volontaires. 20 places sont disponibles à ce jour et les formations seront étalées sur janvier et février. Les personnes intéressées peuvent, elles aussi, me contacter par mail, téléphone ou facebook.

Voilà pour le moment.

Pat

Près des Danseurs Du Roc